
GROUPE DE TRAVAIL
URBANISME VOIRIE & BATIMENTS

COMPTE-RENDU DU 17 juin 2022

 À publier

Présents :
Elus : ALIZAY Marie-Pierre, BALZANO Dominique, GARRIVIER Marie –Nicole, MUZART Pascal,  
SIETTEL Bertrand BEZACIER Pierre, LAVAL Cyril
Habitants : 
Excusés     : ALLIER Joël, CHEMIN Christophe, JOUSSE Magali, THIRIET Damien
Habitants : ALIZAY Jean Philippe

Destinataires du compte-rendu : élus / membres du groupe de travail / les habitants 

Ordre du jour 

Urbanisme :
PLU (information)
Signalétique (information)

Voirie :
Travaux Roannaise de l’eau (information)
Travaux département (information)
Chicane Moulin Juste (information)
Eclairage (information)
Chemins (information)

Bâtiments :
Chaudière bibliothèque (information)
Terrasse devant maison de pays (concertation)
Suite dégâts des eaux rue de l’église (information)
appartement au-dessus de l’école (concertation)
EPORA (concertation)
Toilettes (concertation)
Cimetière

DECISIONS PRISES A RETENIR
(à destination des secrétaires de mairie)

Urbanisme :
PLU (information)
Une première réunion avec le cabinet d’étude pourrait avoir lieu avant les vacances d’été. La date sera 
communiquée aux élus de la commission.

Signalétique (information)
Les panneaux d’entrée ont été mis en place aux mêmes emplacements que les panneaux précédents. Des élus 
pensent que leur lecture depuis la D8 est difficile. Il faudra peut-être envisager de déplacer un des panneaux.
Les ensembles à lames sont en cours d’installation par les employés communaux.

Voirie :
Travaux Roannaise de l’eau (information)



Route de la Ranche : travaux terminés . La reprise du carrefour de la Madone et vers le PAV sera programmée 
par la commune.
Route de Hauteville, les travaux vont commencer
D’autres travaux auront lieu rapidement, la Roannaise de l’eau ayant obtenu des subventions par l’agence de 
l’eau pour la pose de compteurs par secteur (pour déceler plus facilement les pertes d’eau). Compteurs sur les 
départementales au Chatelard, aux Villards et au niveau de la place de Vingré ;  sur les voies communales aux 
Jaunards et route des Georges.

Travaux département (information)
Réfection de la couche de roulement entre Ambierle et St Bonnet en cours.
Réfection de la couche de roulement entre le rond-point de l’âne et Moulin juste début juillet

Chicane Moulin Juste (information)
La chicane provisoire mise en place n’a pas amené de remarques. La mise en place définitive avec marquage au
sol(notamment du stop) interviendra après la réfection de la couche de roulement par le département. Il a été 
proposé de l’installer devant le canal, pour plus de sécurité, mais cela risquerait de gêner le tourne à gauche 
depuis la route de Hauteville.
Nous étudierons la mise en place éventuelle d’une signalisation lumineuse (feu orange ou   flash solaire  
lumineux à led ou billes de verre…)

Eclairage (information)
Deux projets ont été validés en conseil municipal pour un montant de travaux de 18 583€ dont 11 149€ à la 
charge de la commune :

- Amélioration de l’éclairage place Lancelot (2 689€)
- Eclairage rue de la Grye (sortie musée et accès école) (8 460€)

Chemins (information)
A partir de la liste des voies, plus de 25km de chemins ruraux desservant des maisons ont été répertoriés. Ces 
voies pourraient être classées en voies communales et leur entretien être subventionné.
Les voies privées (lotissements) ne sont pas incluses et pourraient être traitées à part si elles sont en bon état.

Bâtiments :
Chaudière bibliothèque (information)
Projet validé en conseil municipal, une chaudière à granulés sera installée ( 21 820€)

Terrasse devant maison de pays (concertation)
Le coût de la mise en place de « clous » antidérapant est très élevé. D’autres solutions sont à l’étude.

Suite dégâts des eaux rue de l’église (information)
L’expert a chiffré le montant de la prise charge pour les travaux ceux-ci seront commandés rapidement.
Des travaux sont nécessaires dans le logement situé au dessus.

EPORA (concertation)
Etablissement Public foncier de l’Ouest Rhône Alpes est un organisme public qui pourrait nous accompagner 
sur des projets fonciers (y compris en étant partie prenante ou en trouvant des partenaires).
Une rencontre est prévue le 28 juin.

Toilettes (concertation)
Les toilettes publiques du village ne sont pas aux normes PMR et sont vétustes.
Un programme de réhabilitation semble nécessaire et pourrait concerner

- celles du clocher
- celles des boules
- celles de la salle de la Grye (qui pourraient être accessibles de l’extérieur)
- celles de l’ancienne mairie ou à proximité du Prieuré

Une fois réhabilités, il faudra étudier l’entretien de ces lieux pour qu’ils restent « accueillants ».



Questions diverses
- la cave sous le logement rue de l’église pourrait être aménagée 
- les plantations de la Feuillade ont besoin d’eau et d’être désherbées
- il manquerait un panneau Stop route des Georges
- les entrées et sorties de la place château Gaillard doivent être réétudiées
- question concernant un poteau électrique très proche d’une terrasse (voir avec SIEL)
- rappel à faire à des habitants concernant le stockage de véhicules

Prochaine réunion groupe de travail : vendredi 9 septembre 18h30


